

SANTA PARADE TOKYO2024 の

収益やご寄付の一部は、

認定 NPO 法人フリー・ザ・チルドレン・ジャパンを通じて

フィリピンの先住民族の子どもたちの栄養改善プログラムに使われます。

フリー・ザ・チルドレンのフィリピン支援について

フリー・ザ・チルドレンは、1999年の団体設立当初より、フィリピンの先住民族の子どもへの教育支援や保健衛生支援、自立支援などをいくつかの地域にて行っています。

支援先の一つ、フィリピンの北部ルソン島に暮らす先住民族アエタの村の小学校には、貧困家庭の子どもが多く通っており、毎日十分な栄養が取れていないことで低体重、栄養失調など身体面への影響のほか、空腹で授業に集中することができなかつたり、体調を崩しやすく授業を休みがちになるなど、教育面にも悪い影響が出ている状況です。



フィリピンの公立学校には現在「学校給食制度」はなく、栄養失調の子どもを対象に政府から年間120日分の軽食の費用が各学校に支給されるのみとなっています（授業日数は年間約220日）。

学校で食事が提供されることで、栄養面での改善の他、親が子どもたちに家業（農業など）の手伝いをさせる代わりに学校に通わせるようになるなど児童労働などの課題を防ぎ、子どもたちが継続的に教育を受けることができる環境と整えるため効果があると期待されます。

そこで、こちらの先住民族（アエタ）の村の小学校に通う子どもたちを対象に、成長期の子どもに必要な高栄養を含む給食（軽食）を学校で配布する事業を開始する予定です。皆さまからのご寄付は、この小学校で子どもたちに配る給食の食材費として、大切に活用させていただきます。



SANTA PARADE TOKYO2024 を通じて、
貧困の中にいる子どもたちを応援して下さるみなさま、
本当にありがとうございます！ 🙏

認定 NPO 法人フリー・ザ・チルドレン・ジャパン

<https://ftcj.org/>